



Warum soll ich denn kandidieren?

Mitbestimmung und Mitgestaltung:

Die Betriebsratsarbeit bietet die Möglichkeit, im eigenen Umfeld gestalten und mitbestimmen zu können. Dies bedeutet auch, sich nicht alles gefallen lassen zu müssen, bis in die eigene Tätigkeit hinein (z. B. Arbeitszeit, Personalplanung).

Information:

Im Betriebsrat ist man immer gut informiert und auf dem Laufenden.

Abwechslung:

Betriebsratsarbeit ist abwechslungsreich. Sie bedeutet Zusam-

menarbeit und ständige Kommunikation mit vielen Kollegen und Vorgesetzten aller Abteilungen.

Betriebsratsarbeit bildet:

Es besteht die Möglichkeit zu Fortbildungen in zahlreichen Themenbereichen.

Eigene Weiterentwicklung:

Neue Herausforderungen in verschiedenen Situationen bieten die Chance, sich kommunikativ weiterzuentwickeln und das Selbstbewusstsein zu stärken.

Das gute Gefühl:

Kollegen zu helfen und zu beraten.

Darum raus aus der Komfortzone und rein ins Geschehen!